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Pubblicazione del Verbale della Assemblea del Consiglio Direttivo del 13 agosto 2018
  
In ottemperanza alla delibera del Consiglio Direttivo del 4/11/2012, si procede alla pubblicazione dei  seguenti verbali 

 
Verbale della
Assemblea ordinaria del Consiglio Direttivo
---§§§--- L&rsquo;Assemblea ordinaria del Consiglio Direttivo e&rsquo; stata convocata, mediante affissione
all&rsquo;Albo della Associazione, comunicazione via email ai Consiglieri e pubblicazione sul sito internet
www.proruscio.it , giorno 9 agosto 2018 , alle ore 23.30, in prima convocazione, e il giorno 13 agosto 2018, alle ore
11.00, in seconda convocazione, presso i locali della Sede Sociale, con il seguente Ordine del Giorno:1. Approvazione
del verbale della precedente Assemblea del Consiglio Direttivo  
2. Partecipazione al finanziamento della REGIONE UMBRIA - Piano di Sviluppo Rurale 2017-2020, misura 7.4.1:
&ldquo;Sostegno e investimenti reazione/miglioramento-ampliamento servizi base alla popolazione rurale&rdquo;,
progetto: &ldquo;Un tetto per la comunità&rdquo; &ndash; determinazione dirigenziale 14 marzo 2018, n. 2535  &ndash;
stato dell'arte
3. Partecipazione al finanziamento del GAL VALLE UMBRA E SIBILLINI  -Piano di Azione Locale 2014-2020 &ldquo;Due
Valli: un territorio&rdquo; &ndash; Misura 19.2.1.09, - &ldquo;Rinnovamento e infrastrutture&rdquo; &ndash; stato
dell'arte
4. Richiesta di finanziamento: Fondazione Nazionale delle Comunicazioni presentazione progetto Ludoteca Welfare
Infanzia "I CUCCIOLI"
5. Relazione del Presidente sulle iniziative intraprese per la sistemazione del ponte "della Moia". 
6. Programma "Estate 2018"- 
7. Elezioni per il Rinnovo del Consiglio Direttivo.
8. Varie ed eventuali 
Il Presidente, constatata la correttezza formale della convocazione, effettuata la comunicazione della convocazione al
Comune di Monteleone di Spoleto per la partecipazione del proprio rappresentante, il Consigliere Federica Agabiti,
cosi&rsquo; come previsto dall&rsquo;art.lo 9 dello Statuto della Associazione, deserta la Assemblea di prima
convocazione, avendo riscontrato la presenza dei Sigg.ri Consiglieri di seguito evidenziati: [omissis]dichiara aperta la
seduta alle ore 16,35, onorata dalla presenza del Presidente ad honorem Renato Peroni.Il Presidente porge il benvenuto
al Presidente a.h. Renato Peroni. Sono altresì presenti i Soci [omissis].
&emsp;Prioritariamente rispetto alla trattazione dei punti dell&rsquo;Ordine del Giorno, il Presidente Ottaviani, propone al
Consiglio Direttivo la nomina del Consigliere Fondatore Guerino Perelli, con decorrenza 31/12/2018, a Presidente ad
honorem della Associazione Pro Ruscio.
Cio&rsquo; in considerazione dei suoi alti meriti e contributi forniti all'Associazione fin dalla sua fondazione, ricoprendo la
carica di segretario per tante consiliature e importanti incarichi operativi.
Il Consiglio, all&rsquo;unanimità, approva la mozione del Presidente, per acclamazione. 
Il Consigliere Perelli, commosso, grato, accetta la nomina.Si passa a discutere il primo punto dell&rsquo;Ordine del
Giorno.
Il Consiglio Direttivo approva il verbale della precedente Assemblea all&rsquo;unanimità.Si passa a discutere il secondo
punto dell&rsquo;Ordine del Giorno
Il Segretario relazione circa lo stato dell&rsquo;arte di avanzamento del progetto di Partecipazione al finanziamento della
REGIONE UMBRIA - Piano di Sviluppo Rurale 2017-2020, misura 7.4.1: &ldquo;Sostegno e investimenti
reazione/miglioramento-ampliamento servizi base alla popolazione rurale&rdquo;, progetto: &ldquo;Un tetto per la
comunità&rdquo; &ndash; determinazione dirigenziale 14 marzo 2018, n. 2535 .
Il Consiglio plaude all&rsquo;iniziativa e da mandato al Presidente di nominare un Comitato ristretto per la gestione
amministrativa e contabile del progetto.Si passa a discutere il terzo punto dell&rsquo;Ordine del Giorno
Il Segretario relazione circa lo stato dell&rsquo;arte di avanzamento del progetto di Partecipazione al finanziamento del
GAL VALLE UMBRA E SIBILLINI  -Piano di Azione Locale 2014-2020 &ldquo;Due Valli: un territorio&rdquo; &ndash;
Misura 19.2.1.09, - &ldquo;Rinnovamento e infrastrutture&rdquo;.
Il Consiglio plaude all&rsquo;iniziativa e da mandato al Presidente di nominare un Comitato ristretto per la gestione
amministrativa e contabile del progetto.Si passa a discutere il quarto punto dell&rsquo;Ordine del Giorno
Il Segretario relazione circa lo stato dell&rsquo;arte di avanzamento del progetto di Richiesta di finanziamento:
Fondazione Nazionale delle Comunicazioni presentazione progetto Ludoteca Welfare Infanzia "I CUCCIOLI", svolto in
collaborazione con il Comune di Monteleone di Spoleto, per consentire l&rsquo;apertura pomeridiana dell&rsquo;Asilo
Comunale.
Il Consiglio plaude all&rsquo;iniziativa.Si passa a discutere il quinto punto dell&rsquo;Ordine del Giorno
Il Presidente relaziona circa i contatti avuti con funzionari della Provincia di Perugia e il Comune di Monteleone di
Spoleto.
Il Consiglio richiede al Presidente di monitorare la situazione eventualmente prevedendo l&rsquo;invio di una lettera di
segnalazione della situazione di estremo pericolo esistente nell&rsquo;attraversamento della SS Leonessa - Cascia,
stante la chiusura del ponte della &ldquo;Moia&rdquo;.Si passa a discutere il sesto punto dell&rsquo;Ordine del Giorno
Il Segretario relaziona circa le Manifestazioni dell&rsquo;Estate 2018, che, come noto sono soggette alla normativa sulla
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sicurezza molto stringenti, niente affatto semplificate dalla successiva Direttiva del Ministero dell&rsquo;Interno del
18/07/2018. Pertanto, l&rsquo;Associazione procedera&rsquo; sulle linee guida di cui alla Comunicazione del Presidente
del 14/07/2018 &ndash; che si allega al presente verbale &ndash; che ha ottenuto, seppure in via del tutto informale, il
beneplacito da parte dell&rsquo;Amministrazione Comunale, con la quale sono stati trattenuti intensi e continuativi
rapporti e numerose riunioni sul tema.
Il Consiglio concorda unanimemente.Si passa a discutere il settimo punto dell&rsquo;Ordine del Giorno
Il segretario relaziona circa lo stato dell&rsquo;organizzazione delle Elezioni per il Rinnovo del Consiglio Direttivo,
evidenziandone la regolarita&rsquo; e conformita&rsquo; al Regolamento associativo.Non essendoci altro da discutere il
Presidente Ottaviani, dichiara chiusa la seduta alle ore 17,35.Il Segretario                      Il Presidente
Francesco Peroni          Vittorio Ottaviani  ALLEGATO [omissis]  
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